



NADAL AGIGANTA SU LEYENDA EN PARÍS. Ningún tenista ha llegado jamás tan lejos en un mismo torneo como Rafa Nadal, que ayer logró su 10º título de Roland Garros, certificando su condición de mejor jugador sobre tierra de la historia. El mallorquín destrozó (6-2, 6-3 y 6-1) a Stan Wawrinka y conquistó el 15º torneo grande de su legendaria carrera. Solo Federer, con 18, le supera. / DAVID VINCENT (AP) **PÁGINAS 27 A 31**

López Obrador rechaza aliarse con el PRD para las presidenciales

MARIÉN KADNER, **México**
El líder de Morena, Andrés Manuel López Obrador, rechazó ayer la propuesta del PRD de formar una alianza progresista para las elecciones presidenciales de 2018 en México. “Quienes se asocian a la mafia del poder no son más que mercenarios, politiqueros, oportunistas”, espetó el dirigente, uno de los candidatos favoritos de cara a los comicios del próximo año. **PÁGINA 9**

Macron robustece su liderazgo con una gran victoria en las legislativas

La formación del presidente francés gana la primera vuelta y tiene a su alcance la mayoría en la Asamblea

MARC BASSETS, **París**
Emmanuel Macron, presidente de Francia y líder de La República En Marcha, dio ayer un paso decisivo hacia la mayoría absoluta en la Asamblea Nacional. Los

candidatos de su partido fueron los más votados en la primera vuelta de las elecciones legislativas, marcada por una abstención récord. Uno de cada dos electores se quedó en casa. La formación

de Macron, con el 32% de los votos según los primeros sondeos, se sitúa en una posición óptima para dejar en minoría a los partidos tradicionales. **PÁGINAS 3 Y 4**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

El presidente, sin su esposa e hijo, duerme poco y concentra su atención en Twitter

La soledad de Trump en la Casa Blanca

JOAN FAUS, **Washington**
Donald Trump vive solo en la Casa Blanca. Su esposa, Melania, que viaja ocasionalmente a Washington, y su hijo Barron, de 11 años, se mudarán a la capital cuando acabe el curso escolar. En su ausencia, el presidente, de 70 años, duerme poco, pasa el tiempo viendo la televisión y concentra su atención en Twitter, el

termómetro que permite medir el estado de ánimo del mandatario según los mensajes que publica. No lee libros y es un aficionado a la comida basura. “Por el bien de la nación, deje de tuitear y vuelva a la cama”, escribió un profesor de Psiquiatría estadounidense alarmado por los efectos de la falta de sueño del republicano. **PÁGINA 8**



Guardiola pide en un manifiesto ayuda exterior contra “el Estado autoritario”

El exentrenador del Barça hace campaña en favor de la independencia catalana

PERE RÍOS, **Barcelona**
El independentismo catalán elevó ayer el tono en su desafío al Gobierno. Ante miles de personas, Pep Guardiola leyó en Barcelona un manifiesto en favor del referéndum ilegal. “Pedimos a la comunidad internacional que nos apoye en la defensa de los derechos amenazados en Cataluña y a enfrentarnos a los abusos de un Estado autoritario”, dijo el exjugador de la selección en presencia del *president* Carles Puigdemont. **PÁGINA 16**

Ciudadanos y el PP ratificarán este verano su pacto político

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
Mariano Rajoy y Albert Rivera se verán este verano para reafirmar su alianza política. “Pese a los fuegos artificiales tan aparentes, tras los que parece que no estamos de acuerdo en nada, en realidad estamos preparando ya el acto del primer aniversario del pacto”, revela un dirigente del PP. **PÁGINA 15**

ADEMÁS



CLAUDIA PIÑEIRO
Escritora

“En la vida real argentina hay cosas que yo escribiría solo como chiste”

La novelista argentina Claudia Piñeiro plantea en su último libro un vibrante thriller político. **P24**

David Carr: la voladura incontrolada del yo **P21**

deportes

Lewis Hamilton gana el Gran Premio de Canadá de F1

Dovizioso gana en Montmeló por delante de Márquez